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＜市長コメント＞ 

 国道１０８号石巻河南道路について報告いたします。  

本道路につきましては、平成３０年より国の社会資本整備審

議会道路分科会の東北地方小委員会にて、計画段階の事業評価

がすすめられ、事業の必要性と内容の妥当性が検討されてまい

りましたが、去る令和２年７月１日、第３回小委員会が開催さ

れ、これまでの検討と今年３月に実施された企業及び住民アン

ケートの結果を踏まえ、河南の北村地区からしらさぎ台南側の

交差点付近までを盛土２車線にて整備し、そこから蛇田の菰継

交差点までを現道拡幅４車線にて整備するルート帯案を含む対

応方針案が了承されました。   

この道路は、本市と山形県新庄市を結ぶ石巻新庄道路の一部と

なる道路として、かねてより国へ要望してまいりましたが、今回

の評価はその実現に向け一歩近づいたものと考えております。  

今後は、国土交通省において都市計画の手続きなど、事業化

に向け必要な作業が進められていく予定になっていると伺って

おります。  

本市においても、命をつなぎ、物流と交流を拡大し、雇用や

地域振興に大きく貢献する石巻河南道路、石巻新庄道路の事業

化に向け、引き続き要望してまいりたいと考えております。  


